## 1. Teil Ausrichtung Bezirks-Pokal-Endrunde am 11./12. Februar 2012 sehr erfolgreich verlaufen – DANKE unseren vielen Helfern

Vielen Dank für eure tatkräftige Unterstützung. Nur hierdurch ist es möglich, dass wir (wieder einmal) auf eine äußerst erfolgreiche Turnier-Ausrichtung zurück blicken können.

Die vielen gelungenen Ausrichtungen bei TuS Schwanheim haben sich in den letzten Jahren im Verband herumgesprochen, so dass uns der Verband diesmal mit der Ausrichtung der Bezirks-Pokal-Endrunde ein sehr hochrangiges anspruchsvolles Turnier anvertraut hat. Noch viel mehr: Damit dieses Turnier überhaupt in unserer "kleinen" Turnhalle stattfinden kann, splittete zu unseren Gunsten der Bezirk Süd diese übliche Großveranstaltung von einem auf zwei Wochenende(n). So fand in unserer vereinseigenen Turnhalle sicherlich noch nie so gebündelt absoluter hessischer Spitzensport statt.

Zur Bezirks-Pokal-Endrunde am 11./12. Februar 2012 qualifizierten sich **60 Mannschaften in 13 Konkurrenzen** (Samstag = 7 Nachwuchs-Konkurrenzen, Sonntag = 3 Damen- und 3 Herren-Konkurrenzen –jeweils BOL bis BK). Hierbei wurden von ca. 200 Sportlern **46 Mannschafts-Wettkämpfe mit insgesamt 259 einzelnen Spielen** in Schwanheim ausgerichtet.

Hinzu kamen noch mal ca. 100 Trainer, Betreuer und/oder Zuschauer, so dass in den Spielpausen am Wochenende ca. 300 Personen sich von unserem reichhaltigen Imbiss-Stand überzeugen konnten. Neben üblichen Getränken und Speisen, waren die absoluten Highlights: Waffeln von Ingrid Mertens und ein "TuS-Schwanheim"-Kuchen von Christel Frankenbach.





Wie ihr dem obigen Verteilerkreis entnehmen könnt, haben sich erfreulicherweise wieder einmal **30** "freiwillige Helfer" für die Turnier-Ausrichtung gefunden, ohne die das Alles nicht möglich wäre. Wegen fehlender Email-Adressen nicht im Verteilerkreis = zusätzlich:

- Fritz Herber
- Werner Assmann
- Andreas Albert
- Luigi Ottomanelli
- Valerio Zivkovic-Reguera
- Qasim+Hashim Rehman

Ich hoffe, dass alle privat zur Verfügung gestellten Utensilien (z.B., Kuchenplatten, Salatschüsseln, -besteck, etc.) wieder den Weg zu ihrem rechtmäßigen Besitzer zurück gefunden haben. **Falls nicht, bitte umgehend bei mir melden**.

Der 2. Teil der Bezirks-Pokal-Endrunde findet dann von Freitag 16. März (Aufbau) bis Sonntag 18. März 2012 (wieder) in unserer vereinseigenen Halle statt. Hier werden dann noch in 6 Konkurrenzen (= Herren KL, 1. KK, 2. KK und 3. KK / Damen KL und 1. KK) á 8 Mannschaften (Viertel-, Halbfinale, Endspiel) die Bezirks-Pokalsieger ermittelt. Erfreulicherweise hat sich mit unserer 3. Herren auch hierfür wieder eine Mannschaft von TuS Schwanheim qualifiziert. Neben allen Helfer-Aktivitäten würden sich unsere "Jungs" sicherlich sehr über eine große Fan-Gemeinschaft freuen, die sie tatkräftig anfeuern.

Wir sollten wieder eine vergleichbare große Helferschaft finden, dann steht einer mehr als erfolgreichen Turnier-Ausrichtung für unseren Verein nichts mehr im Wege. Bitte gebt den beiliegenden **Helfer-Aufruf-Zettel bis spätestens Dienstag 6. März an mich zurück.** Die Mannschaftsführer darf ich bitten, hierfür in ihrem Kreis entsprechend Werbung zu machen.

Wenn dann alles erwartungsgemäß positiv verlaufen ist, plant Dirk Felmeden im Rahmen eines **Abteilungs-Events (voraussichtlich Mai 2012),** dass unseren eifrigsten Helfer ein "DANKE-PRÄSENT" überreicht werden soll.

Auch ich möchte mich hier an dieser Stelle nochmals ganz, ganz herzlich für eure starke Unterstützung vielmals bedanken.